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Document 3: La structure de la phrase (die Satzstruktur) 
 
 

Lieu 
ou  
temps 

 
SUJET                +/ à 

 

 
VERBE               +/à 
(GROUPE VERBAL) 
 

 
OBJET  
direct (qn/qc) 
indirect (à qn) 
 

Lieu 
ou  
temps 

 Un nom: 
 
 
Le garçon/la fille 
Un garçon/une fille 
Les garçons/les filles 
Des garçons/des filles 
 
Ce garçon/cette fille 
Ces garçons/ces filles 
 
Mon garçon/ma fille 
Mes garçons/mes filles 
 
 
 
 

Les formes / 
La conjugaison: 
 
au présent: 
mange / vient 
mangent / viennent 
 
au passé composé: 
a/ont mangé 
est/sont venu(e/s) 
 
avec un verbe 
modal + infinitif:  
va/vont manger 
doit/doivent venir 
peut/peuvent venir 
veut/veulent manger 
 
 
La structure du 
verbe: 
(Verbe + préposition) 
voir qn 
demander à qn 
parler de qc 
parler avec qn 
avoir besoin de qc 
travailler pour qn 
 
 
la négation: 
ne mange pas 
n’a pas mangé 
ne sont pas venu(e)s 
ne veut pas manger 
 

Un nom 
 
 
vgl SUJET 

 

 Un pronom: 
 
je 
tu 
il / elle / on 
nous 
vous 
ils / elles 
 

Un pronom: 
(la place du 
pronom: 
devant le verbe 
conjugué /devant 
l’infinitif !!) 
 
objet direct: 
(= accusatif) 
me/te/le,la,l’ 
nous/vous/les 
 
objet indirect: 
(= datif) 
me/te/lui 
nous/vous/leur 
 

 

 Un nom avec un 
adjectif: 
 
Un garçon fort 
Une fille forte 
Des garçons forts 
Des filles fortes 
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Exercice:  
Reformulez les deux phrases de base avec le nouveau sujet et faites tous les 
changements nécessaires 
 
 
Phrase A 
 
 
Pierre est le nouvel élève et il parle avec son prof et ses amis. 

Marie  

Yves et Livia  

Tu   

Nous  

Au passé 
composé: je 

 

Au futur 
composé: vous 

 

 
 
 
 
Phrase B 
 
 
Je  pars avec mon chien / mes chiens. 

Marie  

Yves et Livia  

Tu   

Nous (négatif)  

Au passé composé: 
Vous  

 

Au futur composé: 
Ils 

 

Au présent  
avec «vouloir»: Elle 
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SOLUTIONS: 
 
Phrase A 
 
Pierre est le nouvel élève et il parle avec son prof et ses amis. 

Marie est la nouvelle élève et elle parle avec son prof et ses amis. 

Yves et Livia sont les nouveaux élèves et ils parlent avec leur prof et leurs 
amis. 

Tu  es le nouvel élève et tu parles avec ton prof et tes amis. 

Nous sommes les nouveaux élèves et nous parlons avec notre prof et 
nos amis. 

Au passé 
composé: J’ 

ai été le nouvel élève et j’ai parlé avec mon prof et mes amis. 

Au futur 
composé: Vous 

allez être les nouveaux élèves et vous allez parler avec votre prof 
et vos amis. 

 
 
 
 
 
Phrase B 
 
Je  pars avec mon chien / mes chiens. 

Marie part avec son chien / ses chiens. 

Yves et Livia partent avec leur chien / leurs chiens. 

Tu  pars avec ton chien / tes chiens. 

Nous (négatif) ne partons pas avec notre chien / nos chiens. 

Au passé composé: Vous  êtes partis avec votre chien / vos chiens. 

Au futur composé: Ils vont partir avec leur chien / leurs chiens. 

Au présent avec «vouloir»: Elle veut partir avec son chien / ses chiens, 

 
 
 


